

だいすきなかぞく

河西小学校二年 かた山 りな

「せんたくものとプールのよういと水をよういしていれといたからね。」

わたしは、かぞくをまもりたいです。どうしてかというと、いつもわたしがこけた時もばんそうこうやしようとをしてくれるからです。この前、おとうさんがわたしのジエーボーを見てくれました。

その時にわたしがこけてしましました。そしておとうさんがすぐきて、

「だいじょうぶ。ケガしない。」

とやさしく言つてくれました。

わたしは、

「足をケガしちゃった。」と言いました。そしたら、おとうさんが、「水であらつたらばんそうこうはつてあげる。」

と言つてくれてはつてくれました。うれしかつたです。おかあさんはいつもおふろあがつてからかみのけをかわかさずにごはんをつくりてくれて、わたしたちがごはんをたべている時におかあさんがかみのけをかわかしていてくれていました。そしておねえちゃんは学校にもつっていく水を、よういしてくれます。そして、プールのよういや家のかたづけやわたしのせんたくものをたんでくれたりしてくれます。おねえちゃんがいつも

と言つてくれます。いつもかぞくがやさしいことやだいじにしてくれるので、わたしもかぞくにやさしいことやだいじにしたいです。これからもずっともつとだいじにやさしくしたいです。